



Medienmitteilung | Kurznacht-Tour 2016 | 9. Juni 2016

Die 14. Kurznacht-Tour beendet ihre erste Halbzeit durch die Deutschschweiz

Die 14. Kurznacht-Tour schloss mit ihren Stopps in St. Gallen und Uster die erste Halbzeit ab. In zwölf Städten der Deutschschweiz begeisterten die vier Kurzfilmprogramme und die regionalen Premieren Filmliebhaber und –liebhaberinnen. Im Herbst startet die Tour in der Romandie und im Tessin in ihre zweite Hälfte.

Nach den Vorführungen in St. Gallen und Uster und den beiden Kurznacht-Soirées in Heerbrugg und Wattwil geht die 14. Kurznacht-Tour in die Sommerpause. Seit Anfang April zeigte die Tour in zwölf Städten auf 17 Leinwänden der Deutschschweiz 42 Kurzfilme. Zusätzlich wurden im Kanton St. Gallen zwei Soirées veranstaltet, an denen eine verkürzte Version des insgesamt viereinhalb stündigen Programms der Tour gezeigt wurde. Das zweite Mal von den Internationalen Kurznachttagen Winterthur veranstaltet, verzeichnete die Kurznacht-Tour auf ihrer Reise durch die Deutschschweiz 9'136 Eintritte über alle Programmblöcke.

Spannende Einblicke in das lokale, nationale und internationale Filmschaffen

Die Kurznacht-Tour ist eine der grössten Kurzfilmveranstaltungen der Schweiz und erfreut sich grosser Beliebtheit. In vier kuratierten Programmen bringt die Tour Jahr für Jahr das vielfältige nationale und internationale Kurzfilmschaffen auf die Grossleinwände der Schweiz. Dazu wird in jeder Stadt eine regionale Premiere in Anwesenheit der Filmschaffenden gezeigt. So feierte Ares Ceylan in Zürich die Vor-Premiere von «Puppenspiel», in Bern wie auch in Biel konnte Piet Baumgartner mit der Lokalpremiere von «Inland» überzeugen.

Für die beiden Stopps im Kanton Aargau wurde ein eigenes Programm «MADE IN AARGAU» zusammengestellt, welches die Filme «Le Carousel» von Luka Popadic, den in Cannes gezeigten «Bei Wind und Wetter» von Remo Scherrer, die exklusive Premiere des Musikclips «The Knife» von Eliane Bertschi für «Rio» und den vielbeachteten Bachelorabschlussfilm «Ivan's Need» von Lukas Sutter, Veronica L. Montaña und Manuela Leuenberger beinhaltete. In Winterthur überzeugte der Kurzspielfilm «King» von Jan-Eric Mack, in Schaffhausen begeisterte «Aujourd'hui, il ne pleut pas en Suisse» von Lara Stoll und in Chur feierte «Der Feind» von Daniel Loepfe seine Lokalpremiere. Basel kam in den Genuss des Animationsfilms «Au Revoir Balthazar» von Rafael Sommerhalder und in Luzern zeigte Philip Meyer seine Kurz-Dokumentation «Ein Ort wie dieser» über ein ureigenes Luzerner Gebäude – das Sedel. In Uster präsentierte Luc Gut seinen Kurzfilm «OS Love» und im Kanton St. Gallen eröffneten die drei Kurzfilme «The Valley Below» von Joel Hofmann et.al., «Fliegen» von Benjamin Aellen (Kamera: Stefan Schöbi) und «De letscht Fall» von Luca Ribler die lange Nacht der kurzen Filme und boten den Besuchern neue Einblicke ins lokale Filmschaffen.

Nach der Sommerpause: Tour durch die Romandie und das Tessin

Die Deutschschweizer Kurznacht-Tour gastierte zwischen dem 1. April und dem 28. Mai 2016 in Zürich, Bern, Baden-Wettingen, Aarau, Biel, Winterthur, Schaffhausen, Chur, Basel, Luzern, Uster und St. Gallen.

Ausserdem veranstalteten die Kinos in Heerbrugg und Wattwil am 30. Mai sowie am 1. Juni Kurznacht-Soirées. Die 14. Ausgabe der Kurznacht-Tour wird ab dem 16. September in der Romandie und im Tessin fortgeführt und am 4. November 2016 beendet.



Medienmitteilung | Kurznacht-Tour 2016 | 9. Juni 2016

Mehr Informationen unter:

www.kurzfilmnacht.ch

www.facebook.com/kurzfilmnachttour

www.twitter.com/kurzfilmnacht

www.vimeo.com/kurzfilmnacht

www.flickr.com/kurzfilmnacht

#KFN16

Alle Informationen für Medienschaffende unter:

www.kurzfilmnacht.ch/presse

Offizieller Trailer zur viralen Verbreitung unter:

www.vimeo.com/kurzfilmnacht

Zugang Visionierungstool:

Medienschaffende haben die Möglichkeit, sämtliche Kurzfilme im Vorfeld der Tour zu visionieren. Das Login zum Visionierungs-Tool auf Anfrage unter olivia.keller@kurzfilmtage.ch oder corinna.haag@kurzfilmtage.ch.

Medienkontakt:

Olivia Keller

+41763982437

olivia.keller@kurzfilmtage.ch

Corinna Haag

+41795811499

corinna.haag@kurzfilmtage.ch

Medienkontakt Romandie:

Ghislaine Heger

+41792795302

ghislaine.heger@kurzfilmtage.ch

Weitere Stopps Kurznacht-Tour 2016

VEVEY • Cinérive, vendredi 16 septembre

GENÈVE • Cinémas du Grütli, vendredi 23 septembre

DELÉMONT • Cinemont, samedi 24 septembre

YVERDON • Cinéma Bel-Air, vendredi 30 septembre

SION • Cinéma Arlequin, vendredi 30 septembre

FRIBOURG • cinemotion – Les Rex, vendredi 7 octobre

MORGES • Cinéma Odéon, vendredi 14 octobre

LUGANO • Cinéma Lux, vendredi 21 octobre

LA CHAUX-DE-FONDS • Cinéma ABC, vendredi 28 octobre

NEUCHÂTEL • Cinéma Studio, samedi 29 octobre

LAUSANNE • Pathé les Galeries, vendredi 4 novembre